5 Piéces

260 m?

Réf. MZIBA1144
3700000 €

Pyla-sur-Mer

Maison a vendre (33115)
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Michael zingraf real estate vous propose cette villa de prestige qui offre
une vue imprenable sur la forét et le bassin d'arcachon. Avec son
architecture élLégante et contemporaine, cette propriété est un
Véritable bijou immobilier. La villa se compose d'une entré spacieuse
qui Mene a une piece de vie lumineuse, doté d'une cuisine aménage.
Les trois chambres de la propriété disposent chacune d'une salle d'eau
individuelle. La suite parentale est quant a elle un Véritable havre de
paix, offrant un espace de Détente et une salle de bain privative. La villa

propose un cellier et une buanderie, ...

Located in a privileged residential area of la teste de buch, this prestigious villa
offers breathtaking views of the forest and the sea. With its elegant and
contemporary architecture, this property is a real estate gem. The villa consists of a
spacious entrance leading to a bright living room with a fitted kitchen. The three
bedrooms each have their own en-suite bathroom and are carefully decorated. The
master suite is a frue haven of peace, offering a relaxation space and a private
bathroom. The basement of the villa houses a pantry and a laundry room, as well as
a fully equipped gym for ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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